

活動情報

マツダ工業技術短期大学校 ラグビー教室

平素よりスカイアクティヴズ広島にご声援をいただき、誠にありがとうございます。

2024年5月29日、マツダ工業技術短期大学校(マツダ短大)*の体育授業としてラグビー教室を実施しました。

「ラグビー精神を学び、チームワークの大切さを知る」というマツダ短大の狙いもと、毎年実施・交流しています。例年は屋内で生徒1学年が対象ですが、今年度はスカイアクティヴズ広島の練習グラウンドのあるマツダトレーニングセンター鯛尾で、2学年全校生徒が参加して実施しました。各チームにスカイアクティヴズ広島の選手がコーディネーターとしてジョイント。チームメイク、フィットネス、パストリル、ボールゲーム、タッチフット大会とあつという間の150分間でした。

*1988年にマツダ(株)が設立、運営している2年制の企業内短大。入校者はマツダ(株)正社員として給与を得ながら基礎教育と訓練を受講できる。

<スカイアクティヴズ広島> 芦田・亀井・鈴木・中村・中野・本山・田中・金山・井上・嘉納・タイ、中居 HC・長岡 C・三好 C

■活動の風景

「やってみて意外に楽しかった」「運動を普段していないので気持ちがいい」「1年生と2年生の交流ができて嬉しかった」



マツダ短大の皆さん、ありがとうございました！

スカイアクティヴズ広島は、One for All, All for One で「明るく元気なまちを創る」に貢献できるよう、継続して取り組んで参ります。

GO WITH！！

以上